
 

滋賀県がん診療連携協議会 議事結果報告書 
 

会 議 名 令和７年度 滋賀県がん診療連携協議会 第１回診療支援部会 

開 催 日 時 令和７年６月２３日（月）１６時００分～１６時４０分 

開 催 場 所 Zoom会議による報告、討議、議決 

出 席 者 【部会員】 

滋賀医科大学医学部附属病院   醍醐 弥太郎（部会長） 

滋賀県立総合病院        中村 敬哉（副部会長） 

公立甲賀病院          西村 恭平 

彦根市立病院          仲原 民夫 

市立長浜病院          小坂 恭弘 

高島市民病院          城  文泰（代理：栁川 環実） 

市立大津市民病院        髙見 史朗 

滋賀県歯科医師会        岡﨑 全宏 

滋賀県薬剤師会         池田 富美子（代理：大西 延明）  

滋賀県看護協会         松並 睦美 

滋賀県診療放射線技師会     宮田 勝功 

滋賀県病院薬剤師会       八尾 尚樹 

滋賀県健康医療福祉部      細田 崇史 

滋賀県立総合病院        南  芽似 

【オブザーバー】 

滋賀県がん患者団体連絡協議会  八木 政廣 

【事務局】 

滋賀医科大学医学部附属病院      今井 美年 

                                    （敬称略）                                 

欠 席 者  【部会員】 

大津赤十字病院         辻 將公（副部会長） 

淡海医療センター        戸川 剛 

済生会滋賀県病院        増山 守 

近江八幡市立総合医療センター  牛嶋 壮 

長浜赤十字病院         谷口 正展 

東近江総合医療センター     目片 英治 

滋賀県医師会          重永 博 

滋賀県歯科衛生士会       土屋 奈美 

滋賀県放射線治療連絡協議会   山内 智香子 

（敬称略） 

議 事 概 要 １．報告等 

 ・今年度から参加の新規部会員及びオブザーバーの紹介があった。 

・本部会の役割および所管事項について説明があった。 

・前回の部会の議事概要について、再度確認があった。 

 

２．議題 

（１）令和７年度の取組について 

１）アクションプラン(案)について 

  事務局から、資料１に基づき、アクションプラン（案）についての概要の説明の後、

醍醐部会長から、アクションプランの内容および年間スケジュールについての補足説明

があり、審議の結果、原案のとおり了承された。 



 

２）PDCAサイクル（案）について 

  事務局から、資料２に基づき、前回の部会で前年度と同様とすることで承認を得てい 

たが、今回の部会へ附議するにあたり再検討した結果、Plan（計画）を「県民へのがん

に関する情報提供・発信を強化するため、がん情報サイト（がん情報しが）の充実を図

る。」、Do（実行）を「がん情報に関する情報の更新（トピックス、治療法）」「がんゲノ

ム医療に関するページをサイトに追加する」に変更することについて説明があり、醍醐

部会長から変更の趣旨・目的についてと、Check（評価）の評価指標について、今後検

討するとの説明があった。審議の結果、原案のとおり変更することが了承された。 

また、醍醐部会長から、後日開催される企画運営委員会へ議題１のアクションプラン

とあわせて報告することと、評価指標の案については今回の議事概要の確認の際に部会

員に確認を依頼するとの発言があった。 

３）「がん診療連携拠点病院等のがん診療に関する機能分担の評価の検討」、「がん医療の

質の向上に向けたアウトカム評価の検討」について 

事務局から、資料３に基づき説明があり、新着情報順、医療圏別・病院別に取りまと

め一覧表を「がん情報しが」に掲載することについて説明があり、審議の結果、原案の

とおり了承された。 

４）治療法一覧について  

事務局から、資料４に基づき、医療機関別、疾病別にそれぞれ更新した一覧表を「が

ん情報しが」に掲載することについて説明があり、審議の結果、原案のとおり了承され

た。 

５）ＨＰの拡充について 

   事務局から、資料５に基づき、令和７年１月～６月までの「がん情報しが」のアクセ

ス状況について報告があり、醍醐部会長から、アクセス状況の傾向についての補足説明

とともに、当部会としては、県内で必要とされる情報の充実と正しい情報の発信を並行

して進める必要があるとの発言があり、審議の結果、原案のとおり了承された。 

６）各団体の取組について 

    事務局から、資料６に基づき、各団体の今年度の取組予定について説明があった。 

 ７）がんゲノム医療情報の県内周知と「がん情報しが」の活用について 

   醍醐部会長から、資料７に基づき、「がん情報しが」内にがんゲノム医療情報に関す

るページを新規に追加することについて説明があり、審議の結果、原案のとおり了承さ

れた。また、醍醐部会長より、がんゲノム医療連携病院に対して、もし掲載内容の修正

や要望等があれば議事概要の確認の際に提出するよう依頼があった。 

そ の 他 八木オブザーバー（滋賀県がん患者団体連絡協議会）から、がん患者はSNSから多くの情

報を得ているが、医療に関する情報リテラシーの低さが問題となってきているので、がん患

者やその家族が正確な情報にアクセスできるよう、情報の充実に努めていただきたいとの要

望があった。 

細田部会員（滋賀県健康医療福祉部）から、がんゲノム医療情報の県内周知と「がん情報 

しが」の活用について、追加ページの検討について謝辞があった。 

また、醍醐部会長から引き続き滋賀県にもご協力いただきたいとの発言があった。 

 以上のとおり報告します。 

令和 ７年  ７月 １０日 

滋賀県がん診療連携協議会 会長 足立 壮一 様 

   診療支援部会 部会長 醍醐 弥太郎 


